

MICHEL DE GHELDERODE

L'HISTOIRE COMIQUE DE

Keizer Karel

*Keizer Karel,
roi des fous...*

Le célèbre quartier des Marolles à Bruxelles forma de tous temps une république singulière, dont il reste bien quelque chose de nos jours.

On y voyait des cavalcades parodiques, des faux miracles, des tournois de laideur et autres excéntricités mémorables.

Une fois, Keizer Karel assista à un concile de fous, où avaient été convoqués tous les hurluberlus, fols errants et de séjour, baladins, pitres, histrions et rhétoriciens de Brabant.

Par son rang, Keizer Karel dut présider l'assemblée. Or, tous ces bouffons étaient graves et tristes, à croire que leur folie apparente n'était qu'une moquerie du monde. Et chacun parla avec redondance d'un ridicule ou travers humain, ou encore d'un préjugé du temps. Et ainsi, sur des modes

amers ou ironiques furent faits les éloges du rire, de la paresse, de l'ignorance, de bon soleil, de la crasse, de la fausse monnaie, du larcin et autres aussi incongrus.

Keizer Karel quitta cette faculté impromptue, non sans réfléchir, car à ces fous il ne manquait, des docteurs, que les lunettes et la prétention. Et à ses conseillers il dit : — « Ce n'est point parmi ces fous que je choisirai mes ministres, car ils mèneraient si singulièrement les affaires que je pourrais tôt déposer ma couronne !... »

MICHEL DE GHELDERODE

L'HISTOIRE COMIQUE DE

Keizer Karel

TELLE QUE LA PERPETUERENT JUSQU'A NOS JOURS LES
GENS DE BRABANT ET DE FLANDRE • TEXTE INTEGRAL
ET DEFINITIF. MIS EN IMAGES PAR ALBERT DAENENS

• A L'ENSEIGNE DU CARREFOUR. AU CENT SOIXANTE-
QUATRE DE LA RUE DE L'INTENDANT. A BRUXELLES
• AN DU SEIGNEUR MIL NEUF CENT QUARANTE-TROIS.



MICHEL DE GHELDERODE

L'HISTOIRE COMIQUE DE

Keizer Karel

TELLE QUE LA PERPETUERENT JUSQU'A NOS JOURS LES
GENS DE BRABANT ET DE FLANDRE TEXTE INTEGRAL
ET DEFINITIF. MIS EN IMAGES PAR ALBERT DAENENS
A L'ENSEIGNE DU CARREFOUR, AU CENT SOIXANTE-
QUATRE DE LA RUE DE L'INTENDANT. A BRUXELLES
AN DU SEIGNEUR MIL NEUF CENT QUARANTE-TROIS.

